

2024-05-09

## Con Enrique Galindo, el más ambicioso proyecto de infraestructura vial en la historia de la capital

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://lavozdesanluis.com.mx/con-enrique-galindo-el-mas-ambicioso-proyecto-de-infraestructura-vial-en-la-historia-de-la-capital>

En reunión con afiliados a CMIC, el candidato a la presidencia municipal comprometió una inversión histórica de más de 4 mil millones de pesos para la siguiente administración, con lo que se llegará a un millón y medio de metros cuadrados de vialidades rehabilitadas; que se sumarán a los 1.2 millones de la presente administración municipal, con 146 calles y avenidas regeneradas.

Al reunirse con constructores adheridos a la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, el candidato a la presidencia municipal de la coalición Fuerza y Corazón por San Luis, Enrique Galindo Ceballos, les reconoció su acompañamiento y apoyo para llevar a cabo en los últimos 32 meses el programa más ambicioso en materia de infraestructura para nuestra ciudad, mismo que seguirá en los próximos tres años, con una inversión histórica, superior a los 4 mil millones de pesos.

Galindo Ceballos señaló que ya cuenta con resultados en materia de obra pública, ya que en los primeros tres años de su administración municipal, se invirtieron mil millones de pesos para la ejecución de 168 obras en calles y avenidas con la aplicación de 1 millón 200 mil metros cuadrados de pavimentación: "La CMIC fue testigo, dio su testimonio y participó para lograr este ambicioso proyecto de infraestructura sin precedente en la historia de la ciudad de San Luis Potosí", externó Galindo Ceballos.

El candidato a la presidencia municipal por el PRI, PAN y PRD, reconoció a los constructores potosinos que participaron en lograr este proyecto de infraestructura urbana para la ciudad, "trabajan con altos estándares de calidad, con gran capacidad de ejecución y solidaridad con el gobierno municipal".

Anunció que luego de ganar el próximo 2 de junio, vendrá todavía un programa más ambicioso, para los próximos tres años, con grandes proyectos de infraestructura vial y la regeneración integral de las calles de las colonias capitalinas.

Entre las principales obras realizadas durante la administración municipal de Enrique Galindo Ceballos se encuentran las pavimentaciones de las avenidas Hernán Cortés, Morales-Saucito, Carranza, Ricardo B. Anaya y Josefa Ortiz de Domínguez, "obras que se encuentran en buen estado, perfectas e intactas, ejecutadas por constructores potosinos".